
　コロナ感染拡大によ
り一年半前に公開予定
の司馬遼太郎原作の映
画「燃えよ剣」が、先
週末に封切されました。

主人公土方歳三の愛刀和泉守兼定は、会
津藩主松平容保から下賜されたと伝えら
れ、最も有名な刀で会津藩のお抱え刀工
だった会津 11 代和泉守兼定によるものと
されています。
　日本刀とは、鉄を鍛えて作られた反り
のある姿をした刃物の総評で 1000 年の
歴史があります。日本刀の優れた機能は、
切れるために硬くてはならず、硬いとい
うことは、衝撃に弱くもろいということ
であり、折れないために軟らかくなくて
はならず、軟らかいと切れない上に曲が

ってしまいます。この相反する難題を刃
金、反金、心金といった鉄の硬度を変え
て外側の硬い鉄で切断、内側の軟らかい
鉄で柔軟に、さらには、刀身に反りを持
たせることで切断の衝撃に耐えるのでは
なく、刀身全体を波打たせて逃がすこと
で解決しました。
　10 月 24 日は「世界ポリオデ−」です。
122 ヶ国 30 億人以上の子どもにポリオ予
防接種を行なって、現在 99.9％減少させ
ることに成功しました。
　10 月 24 日 ( 日 ) い わ き・ ら・ ら ミ ュ
ウと郡山駅前広場で募金活動を 9：00 〜
12：00 まで行なっていますので協力お願
いいたします、と言う案内が来ています
ので会員の皆様宜しくお願いします。
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2021 年 10 月 19 日（火）　第 1711 回（本年度 12 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　日も星も風も
▪ 四 つ の テ ス ト　　鈴木　康介　君
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◯ロータリー情報　山田委員長

幹事報告　　　　菊地　知　幹事

1 . 当クラブゴルフ事務局より
○第１回湯田会長杯の案内（受）



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小池　達哉　委員長

湯田君：山田会員お久しぶりに会場例会出席ありがと
うございます。ロータリー情報委員会発表宜しくお願
い致します。
野澤君：大変申し訳ございませんが、本日これから松
坂大輔引退試合観に行ってきますので早退します。
山田君：久しぶりに出席しました。注射や祖母の入院
などで急に休んですいませんでした。
黒澤君：お世話様になります。
鈴木君：皆様こんにちは。９月欠席すみませんでした。
本日宜しくお願いします。
滝澤君：今日も楽しく過ごしましょう！
小川君：めっきり寒くなりましたね。会員の皆様、本日
も宜しくお願いします。
渡部君、赤城君：ロータリー情報山田委員長、本日は宜
しくお願い致します。
森君：皆さんこんにちは。今日は久しぶりに顔を合わ
せることができて大変うれしいです。よろしくお願い
いたします。
小池君：山田さん楽しみです。菊地さんありがとう。

米山記念奨学会委員会 鈴木　康介　委員長

R財団委員会 野澤　幸弘　委員長

湯田君：今週の23日グランディ那須での会長杯ゴルフ
コンペよろしくお願いします。
山田君：祖母は104歳ですが入院後回復に向かってい
ます。
滝澤君：寒くなりましたね。風邪などひかないように
元気に過ごしましょう。
野澤君：まさか最下位争いを観にいくようになるとは
思いませんでした。日本ハムファイターズからジャイ
アンツにあの人が行ってから、日ハムは元気になって
しまいました。
渡部君：急に寒くなりました。体がついていきません。

湯田君：小川会員、早めの認可で倉庫申請では大変お
世話になりました。ありがとうございました。
鈴木君：皆様こんにちは。今週23日ゴルフコンペ、ご迷
惑かけないよう頑張ります。
野澤君：野球わざわざ観に行くのに最近9時には寝る
ので最後までいれるかビミョーです。
山田君：健康第一！
黒澤君：ニコニコBOXに同じ。

出席委員会 森　大輔　委員長

▪会員数　25 名
▪会場出席　12 名　▪ Zoom　2 名

ア ル バ ム

本日の例会はハイブリッドです。リモートで大塚会員、小島会員が出席しました。



本日のプログラムは、ロータリー情報です。

リモートのソフトを利用して、画面で出題です。

ロータリーの目的の穴埋めや、四つのテスト
の成り立ちなど、知っていそうで知らない問
題に皆頭をひねっていました。次回もまた楽
しみですね。

今回は基礎としてロータリーの目的や五大奉仕、
四つのテストについてのお話でした。

ロータリー情報委員会の山田委員長より、ミニセミナーが行われました。


